## Gemeinderat von Zürich

28.06.06

## Schriftliche Anfrage

von Mischa Morgenbesser (FDP)

Gemäss Medienmitteilung des Polizeidepartements der Stadt Zürich vom 17. Mai 2006 soll die Anzahl Bootsvermietungs-Plätze von heute sechs auf künftig vier reduziert werden. Die Planung sieht vor, dass die Bootsvermietung Bürkliplatz und die Bootsvermietung Utoquai II aufgehoben werden. Ich bitte den Stadtrat um Beantwortung folgender Frage:

Welche Beweggründe liegen dem Entscheid zugrunde, dass von den sechs Bootsvermietungs-Plätzen ausgerechnet die Bootsvermietung Bürkliplatz und die Bootsvermietung Utoquai II aufgehoben werden?

M. Norgh